
Frage wegen Facelift-Rückleuchten
Beitrag von „Sittingbull“ vom 20. Februar 2007 um 08:59

Hallo zusammen,

ist für mich auch nicht ganz nachvollziehbar, dass der GP nicht die LED bekommen hat. Ist
schon wegen der schnelleren Reaktionszeit ein Sicherheitsvorteil, aber optisch wurden die

neuen diesen ja schon mal angepasst  .

Grüße vvon Stephan 
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